

FOTONOTICIA



Ignacio Galán participa junto con el Rey de España en el acto de inauguración del Foro La Toja

- El Foro La Toja es un espacio de diálogo entre ambas orillas del Atlántico en torno a asuntos como la recuperación económica, la digitalización, las consecuencias de la pandemia, el equilibrio geoestratégico y la situación en Afganistán, entre otros.

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha participado en el acto de apertura del II Foro de La Toja-Vínculo Atlántico, inaugurado por el Rey Felipe VI. Este evento, que se celebra en la isla de La Toja, en Pontevedra (noreste de España), constituye un punto de encuentro para la reflexión y el debate



FOTONOTICIA

bajo el hilo conductor de la defensa de los valores atlánticos en toda su extensión y también en el orden internacional.

A lo largo del foro habrá conferencias y conversaciones en torno a asuntos como la recuperación económica, la digitalización, las consecuencias de la pandemia, el equilibrio geoestratégico y la situación en Afganistán, con miradas desde ambos lados del Atlántico.

En los debates intervendrán como ponentes algunas de las voces más destacadas del país. Entre ellos, el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, y los expresidentes Mariano Rajoy y Felipe González. Contará además con personalidades de la escena internacional como Antonio Costa, primer ministro de Portugal; Lauren Tubiana, CEO de European Climate; Rebeca Grynspan, secretaria general de la Secretaría General Iberoamericana; o Augusto Santos Silva, ministro de Asuntos Exteriores de Portugal, entre otros.

El mundo de la empresa y la economía también estará presente con destacadas intervenciones, como las de Ignacio Galán; Antonio Huertas, presidente de Mapfre; Juan Carlos Escotet, presidente de Abanca; o Pablo Hernández de Cos, gobernador del Banco de España.

En la sesión inaugural, el rey Felipe VI ha estado acompañado por la vicepresidenta primera del Gobierno de España, Nadia Calviño, el presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijoo, y el presidente del Grupo Hotusa, Amancio López Sijeas.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.